

Hofer Weißenstein, Zentralverteilerlager

Hofer Weißenstein central distribution warehouse

A Weißenstein

Kurze Bauzeiten, flexible Erweiterungsmöglichkeiten, höchste Effizienz – HASLINGER STAHLBAU hat sich bei der Realisierung von großen Logistikzentren, insbesondere für die Lebensmittelindustrie und Baumarktketten, national und international einen Namen gemacht.

Short construction times, scope for expansion, highest efficiency – HASLINGER STAHLBAU has made a name for itself both nationally and internationally in the construction of large logistics centres, especially in the food industry and for DIY chains.

KEYFACTS

STAHLGEWICHT / STEEL WEIGHT	2.500 t
VERBAUTE GESAMTFLÄCHE / TOTAL BUILT-UP AREA	45.000 m ²
RASTERMASS / SPACING	20 x 15 m





Hofer Weißenstein Zentralverteilerlager

2002 errichtete HASLINGER STAHLBAU für die Hofer KG am Standort Weißenstein ein neues Zentralverteilerlager, bestehend aus Tiefkühl- und Trockenlager. Auf den eingespannten Stützen mit Unterzügen liegen die unterspannten Binder auf. Im Lieferumfang von HASLINGER STAHLBAU befanden sich weiters die 45.000 Quadratmeter große Trapezblech-tragschale sowie die Stahlkonstruktion für die Technikspanne. Außerdem wurden Kondensatorbühnen samt Gitterrostbelag, Geländer und Vordächer geliefert.

In 2002 HASLINGER STAHLBAU constructed a new central distribution warehouse for Hofer KG at the Weißenstein location, consisting of a refrigerated and dry storage. The clamped struts with binding beams rest on the underspanned binders. HASLINGER STAHLBAU's scope of delivery also included the 45,000 square metres of large trapezoid tin supporting shell as well as the steel construction for the technical clip. Condenser platforms, including grating layer, banisters and canopies, were also delivered.



Fotos © Fotograf C. Thöny

